

TUN ABDUL RAZAK

M. Razak est né le 11 mars 1922 à Pulau Keladi, Pekan, Pahang (Malaisie). Il fit ses études au Malay College de Kuala Kangsar et au Raffles College de Singapour.

Sous l'occupation japonaise, il fut capitaine dans le commando 136 du réseau de résistance malais "Wataniah". En 1945, la guerre finie, il fut nommé chef adjoint de district à Raub, Pahang.

Une bourse d'études obtenue en 1947 lui permit d'étudier le droit en Angleterre, à Lincoln's Inn. Il devint avocat en 1950.

En 1949, il prit part à la première Assemblée de la jeunesse mondiale, où il représentait la Malaisie. Il fut élu à l'une des vice-présidences de la United Malaya National Organization (UMNO) en tant que chef de la section Jeunesse. Il devint en 1951 président suppléant de l'UMNO, poste qu'il n'a pas cessé d'occuper depuis.

Il fut nommé en 1951 membre non officiel du Conseil législatif fédéral, et le demeura jusqu'en 1955.

En juin 1955, il démissionna de l'Administration et se fit élire député fédéral de la circonscription de Semantan, Pahang, d'où il est originaire.

De 1955 jusqu'à l'Indépendance, il a été ministre de l'Education. Membre de la mission de négociation de l'Indépendance à Londres, il fut désigné comme premier ministre suppléant et ministre de la Défense lorsque la Malaisie devint indépendante, le 31 août 1957.

En février 1959, le premier ministre Abdul Rahman démissionna de ses fonctions afin de se consacrer entièrement à la direction de son parti en vue des élections générales. M. Abdul Razak le remplaça pendant ce temps au poste de premier ministre. Leur parti, l'Alliance, fut reportée